



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Claudia Sheinbaum heredó un rasgo característico de los eventos en los estados de su antecesor. En cada gira por un estado gobernado por la oposición, el gobernador en turno era abucheado por la concurrencia, en algo que no tenía que ver con los niveles de aceptación del titular del ejecutivo estatal.

Volvió a suceder en Jalisco, cuando Pablo Lemus, gobernador de la entidad por Movimiento Ciudadano, fue abucheado en presencia de la presidenta Sheinbaum, quien reclamó la actitud de los asistentes y amenazó: "si están esos gritos, mejor nos vamos. ¿Vamos a respetar? Levanten la mano quien va a respetar. Si no hay respeto nos vamos todos".

El sexenio pasado, el expresidente López Obrador también exigió respeto para el mandatario estatal anfitrión y hasta se mostró molesto en ocasiones por los abucheos.

Pero es algo que no se aprecia en las giras en los estados gobernados por Morena, algo que resulta curioso si consideramos que en Baja California o Sinaloa se han presentado manifestaciones en contra de los gobernadores, como ha sido el caso más reciente con Rubén Rocha Moya, pero el pasado fin de semana que acudió la presidenta Sheinbaum a Mazatlán no se presentaron reclamos en contra del mandatario local.

Mucho se ha especulado que esto se debe a una operación política de Morena, que busca así desacreditar a los gobernadores de oposición, quienes en contraste realizan eventos

sin abucheos, por lo que estaríamos ante una clara manera de manipular las giras y la muestra de que se trata de actos que buscan más exponer a los de la oposición que realmente apoyar las giras presidenciales.

En Jalisco, la presidenta Sheinbaum resaltó la coordinación que se ha dado entre el gobierno estatal y el federal para el tema de la seguridad pública, aunque tuvo que reiterar que "este es un evento institucional, de lo contrario, nos retiramos", ante la cantidad de abucheos.

Si en Palacio Nacional preocupa algo la polarización que se vive en el país, uno de los temas que se debería revisar es lo que pasa en los estados gobernados por la oposición cuando los visita la presidenta y porque no sucede lo mismo ante los de Morena que tam-

bién han recibido muestras de rechazo por parte de la ciudadanía de sus entidades.

APUNTES ELECTORALES

El alcalde de Uruapan, Michoacán, Carlos Manzo, volvió a pedir la intervención del gobierno federal para enfrentar el problema de la inseguridad en el municipio, por considerar que se trata de acciones relacionadas con el crimen organizado.

El diputado de Morena Mario López fue noticia el pasado fin de semana al circular la versión de que fue detenido en Estados Unidos por varias horas; primero, su oficina negó la versión, pero posteriormente se difundió que sí estuvo detenido y su visa retirada.

El PAN parece querer despertar y se dan más declaraciones de su dirigente nacional respecto al rumbo económico del país y a temas como el sistema de salud.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto Gobierno de México